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NATAL PRESSAGIOSO 
 “Os fariseus e os saduceus aproximaram-se de Jesus e o puseram à prova, 
pedindo-lhe que lhes mostrasse um sinal do céu. Ele respondeu: “Quando a tarde vem, 
vocês dizem: ‘Vai fazer bom tempo, porque o céu está vermelho’, e de manhã: ‘Hoje 
haverá tempestade, porque o céu está vermelho e nublado’. Vocês sabem interpretar o 
aspecto do céu, mas não sabem interpretar os sinais dos tempos”! Mateus 16:1-3 NVI. 
 Geralmente a efusiva alegria natalina costumava aflorar no universo chamado 
cristão em nosso planeta, lá pelo mês de outubro, aumentando exponencialmente de 
intensidade até o final do ano. Já estamos no fim da segunda semana do mês de 
dezembro de 2020  e ainda essa efusão ainda não aconteceu! Onde está o 
conhecidíssimo tocar do ‘Jingle Bells’ nos comerciais da mídia televisiva e nos áudios 
ambulantes de anúncios de ofertas natalinas? Certamente esse calar de almas e o 
retrair-se das alegrias efusivas tão costumeiras, não indicam bons presságios! “Vocês 
sabem interpretar o aspecto do céu, mas não sabem interpretar os sinais dos tempos”, 
vaticinou o Homem de Nazaré que nos adverte. 
 Em sete décadas e meia de peregrinação nessa dimensão onde iniciamos nossa 
existência, para enfim mergulharmos na eternidade com o nosso Salvador, não 
tínhamos ainda tido a vivência de um fim de ano tão lúgubre, triste, soturno e sombrio! 
Não há qualquer horizonte indicativo de remissão plena da ameaça que paira sobre toda 
a humanidade, a qual se encontra refém de um mortal inimigo, cuja identidade não se 
sabe realmente o que é ou quem é! Isso também não é um bom presságio para os que 
alicerçam sua razão de ser nas ‘coisas’ dessa presente dimensão. “Vocês sabem 
interpretar o aspecto do céu, mas não sabem interpretar os sinais dos tempos!!”. 
 Por outro lado, os maus presságios para os que vivem para a dimensão presente 
do que é tangível, representam bons presságios para os que investem suas vidas com o 
seu todo e tudo no Reino Eterno que o Filho de Deus veio edificar: “Eu lhe digo que você 
é Pedro (su ei Petros)...sobre esta pedra (tautê tê Petra) edificarei a MINHA IGREJA, e 
as portas do Hades ( Inferno) não poderão vencê-la.”  
 Inúmeras vezes tenho advertido, em palestras e textos, aquele que tem sua 
esperança eterna plantada em Cristo, deve acompanhar TODOS os eventos dessa 
dimensão com o que nos prediz a Palavra de Deus, pois ela está se cumprindo a olhos 
nus, contudo grande maioria de ‘cristãos professos’ mantem seus principais 
investimentos para o progresso nesta dimensão! “Vocês sabem interpretar o aspecto 
do céu, mas não sabem interpretar os sinais dos 
tempos!”._edsonbvaleriano_13122020. 


